

## 水土里レポート 投稿様式

|           |                        |
|-----------|------------------------|
| 投稿月日      | 平成27年12月7日             |
| タイトル      | 水土里レポート「くわい特集」を展示しました！ |
| 水土里レポーター名 | 水土里ネット福山 佐々田 愛         |

平成27年11月21日（土）JA福山市川口グリーンセンターで、グリーンセンター祭りが開催されました。水土里ネット福山では、福山市の特産物である「くわい」の生産のため農業用水の利水調整を行っており、また先日は初出荷に向けて地元組合員による農業用幹線水路の<sup>しゅんせつ</sup>浚渫の様子やくわいの初出荷の様子を水土里レポートに掲載してしました。川口グリーンセンターは「くわい」の出荷をしている所で、このグリーンセンター祭りで水土里レポートのくわい特集のパネルを展示することとなりました。

川口グリーンセンター祭りでは、くわいの即売、米や味噌のすくい取りなど、様々なイベントがありました。食べ物のコーナーには「くわい」が練り込んであるうどんも売っていて早速いただきました。うどんの色は少しそばに近い色で、ほのかに「くわい」独特のほろ苦さがあり、とてもおいしかったです。



くわい即売では、みんな大きな袋一杯買っています！



くわいうどん美味しかったです！

会場は、多くの来場者で熱気に包まれていました。展示したパネルの前に小学生の子どもがいたので、話しかけると農業体験をレポートしている福山市立川口小学校の5年生で、自分達の記事を喜んで一つ一つ読んでくれました。男性の方も記事を読んでおられ、水土里ネットの組合員であると教えてくださいました。「このパネルを見て土地改良区は、こんな事もしているのかと感心したところだ。」と言っておられました。



パネルを展示させていただいた事で、多くの方の目にふれることができ、水土里ネット福山の活動を啓発することができました。今後も積極的に様々なイベントに参加し、21世紀土地改良区創造運動を広げていきたいと思えます。